

## KOINONÍA

Las Ciencias Sociales son las protagonistas de esta sección. En esta publicación, tenemos el gusto de alojar a magníficos autores en Comunicación, Dirección de Proyectos (en el caso que nos ocupa, con énfasis en Economía) y Educación.

Incluir a las Ciencias Sociales dentro de la revista es una apuesta por entender al ser humano en todas las dimensiones. Pues a través de ellas podemos discernir cómo se estructura su relación con los otros y con su espacio. También, nos permiten entender cómo se conceptualiza el mundo y sus esferas, de acuerdo con esos establecimientos culturales en los que todos nos encontramos inmersos.

De ahí que en esta edición contemos con artículos que nos hacen reflexionar sobre: el conflicto armado en Colombia y su implicación en las emociones, el cine como herramienta didáctica; el impacto económico de Amway en la economía hondureña, así como la importancia de la Responsabilidad Social en las empresas. Todos, temas que han sido producto de investigaciones escrupulosas y necesarias para nuestra realidad Iberoamericana.

